

Stéphane Betticher s'impose en formule Ford à Ambri

Auteur du 6^e chrono au classement général, le pilote de Vaulruz a signé son meilleur résultat absolu de la saison.

Le slalom d'Ambri a vu, le week-end dernier, le Tessinois Antonio Da Rios réaliser le meilleur temps absolu au volant de sa redoutable Lancia Delta S4, devant l'Opel Kadett GTE du Schaffhousois Fritz Erb et la Ralt RT1-BMW du Sierrois Roger Rey. Le Gruérien Stéphane Betticher (Reynard FF88) a terminé à la 6^e place du classement général et s'est brillamment imposé dans la catégorie des formules Ford 1600. Vainqueur avec 1"24 d'avance sur le Valaisan Stéphane Mathey (Van Diemen RF90), il a laissé derrière lui une demi-douzaine de concurrents.

Cet excellent résultat, le meilleur en absolu de la saison, ne satisfaisait pas autre mesure Stéphane Betticher: «J'aurais pu faire beaucoup mieux. J'étais en pointé à la 3^e place du classement général lors des essais. J'avais battu aussi bien Roger Rey, que tous les autres pilotes de monoplaces. A chacune des deux manches de course, j'ai cependant été ralenti par une vi-

tesse qui est sortie inopinément et qui m'a laissé au point mort. Cela, j'en suis persuadé, a fini par me coûter la victoire. Mes deux temps des essais étaient en effet de 2'46"91 et 2'46"43, soit très proches du chrono qui a valu à Roger Rey le 3^e meilleur temps absolu en course en 2'46"26. Avec mes ennuis de boîte de vitesses, j'ai dû finalement me contenter d'une première manche en 2'50"43 et d'une seconde en 2'48"51.» C'était insuffisant pour battre Stéphane Mathey, chronométré en 2'49"75.

Deux autres pilotes régionaux avaient effectué le lointain déplacement sur l'aérodrome d'Ambri. Il s'agit du Marlinois Roberto Olmeda (Toyota Starlet), 4^e dans la classe jusqu'à 1300 cmc du groupe IS, et du Payernois Hubert Bouvier (Peugeot 106 Rallye), 8^e dans la classe jusqu'à 1300 cmc du groupe N après avoir touché un cône à chaque manche.